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Tendrá la UdeG crecimiento cero 

 

La UdeG tuvo este año un subsidio federal de poco más de 5 mil 278 millones de pesos y un subsidio estatal 
de 4 mil 877 millones. Foto: Archivo 

Oliver Zazueta 

Guadalajara, México (24 septiembre 2016).- El recorte presupuestal en materia 

de educación podría dejar a la Universidad de Guadalajara en una comprometida 

situación el año entrante, con una previsión nula de crecimiento. 

 

De acuerdo con el Rector general de la máxima Casa de Estudios de Jalisco, 

Tonatiuh Bravo Padilla, esto sucedería aún con la propuesta presidencial de 

aumentar el 3.3 por ciento del presupuesto para 2017. 

 

Ante esa situación, reveló, se trabaja en una propuesta para llevar a la Cámara de 

Diputados que prevea un crecimiento extra de 2.4 por ciento de presupuesto 

ordinario para la educación superior nacional. 

 

"En la propuesta que metió el Presidente, venimos con 3.3 arriba de lo del año 

pasado, es decir sólo recuperamos la inflación, lo cual quiere decir quedamos en 

cero de crecimiento real, que ya no es el mejor, pero tampoco es el peor de los 



mundos", explicó Bravo Padilla. 

 

"Tenemos que ver qué podemos recuperar, tenemos a la baja más de 7 mil 500 

millones de pesos de fondos extraordinarios que no vienen, nosotros 

consideramos que debemos hacer el esfuerzo por crecer en la parte de subsidio 

ordinario, queremos crecer al 2.4 para proteger el incremento de matrícula, en eso 

estamos, vamos a hacer el planteamiento al Congreso". 

 

La propuesta se basaría en una protección de al menos mil millones de pesos en 

educación media superior, pues ahora es obligación constitucional, y proteger la 

educación superior con ese 2.4 por ciento. 

 

Asimismo, se pediría que la reducción en ciencia y tecnología no sea del 23 por 

ciento, sino solamente del 10 por ciento. 

 

La UdeG tuvo este año un subsidio federal de poco más de 5 mil 278 millones de 

pesos y un subsidio estatal de 4 mil 877 millones, así como mil 48 millones de 

pesos auto generados. 

 

El funcionario confió en que los ajustes no afecten las inversiones en 

infraestructura de la Universidad —una cantidad cercana a los mil 800 millones de 

pesos—, pues están tratando de que queden concluidas al menos las etapas 

previstas. 

 

"Hay una enorme cantidad de proyectos, que están en el Visor de Obras, tenemos 

la construcción de varias preparatorias nuevas, estamos hablando de la urbana de 

Tlajomulco, Tlaquepaque, en media superior no son menos de 40 proyecto de 

ampliación", declaró. 

 

"En el caso de los centros universitarios hay dos inversiones muy importantes, el 

nuevo campus de Ciencias Sociales en Belenes, y el nuevo campus de CUTonalá, 

que estamos ya en la segunda etapa". 

 

Del Centro Cultural Universitario se tiene previsto tener terminado el siguiente año 

el Conjunto de Artes Escénicas, no así el Museo de Ciencias Ambientales, del cual 

aún falta una parte de inversión. 
 


